

Dentro das actividades con motivo do Día Internacional da Muller, Cruz Vermella en Monterrei organiza para o vindeiro 14 de marzo un concerto coloquio coa artista María do Ceo, en colaboración co Concello de Verín e o apoio da Xunta de Galicia.

Baixo o título “A voz e a experiencia”, a cantante ofrecerá un recital no que se combinará a canción e a palabra. Entre os temas que interpretará, e acompañada da presidenta comarcal, Nora Sola, contará algunhas das súas vivencias, amosando a súa parte máis persoal e de crecemento profesional.

Desta forma, a súa historia e testemuña pode ser inspiradora e motivadora para o público, entre o que estarán tamén mulleres participantes en actividades de Cruz Vermella. Ademais, para elas esta cita supón unha oportunidade para asistir a un evento cultural no seu propio contorno.

O acto celebrarase ás 19:00 horas na Casa da Cultura de Verín, con carácter gratuito, e entrada libre ata completar aforo.

Sobre Cruz Roja

Cruz Roja Española, que celebra este ano su 160 aniversario, pertence al mayor movimiento humanitario del mundo. Colabora con entidades públicas y privadas para que la ayuda y la dignidad lleguen a todas las personas en cualquier lugar, y en todo momento y circunstancia. Su misión es prevenir y aliviar el sufrimiento humano, proteger la vida y la salud y hacer respetar a las personas.

Sus más de 263.000 personas voluntarias dan respuesta en más de 6.500 municipios, lo que permite atender anualmente a más de 12,2 millones de personas en el ámbito nacional y tener más de 13,4 millones de personas como beneficiarias en el ámbito internacional. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de personas socias, empresas y alianzas en todos los sectores de la sociedad.

Cruz Roja Española continúa con su lucha contra todas las formas de vulnerabilidad adaptándose y anticipándose a los escenarios de futuro, abierta a la población general, incidiendo en la contribución firme y consistente a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 191 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.